

El PSOE estudia convertir Petrer en Sede Universitaria

29/04/2015



El alcaldable por el Partido Socialista, Alfonso Lacasa, pretende, si resulta elegido como alcalde en las próximas elecciones del 24 de mayo, convertir Petrer en Sede Universitaria dependiente de la Universidad de Alicante.

Lacasa se reunió ayer, martes 28 de abril, con el Vicerrector de Cultura de la Universidad de Alicante, Carles Cortés, y con la directora del Secretariado de Sedes Universitarias, Eva Valero, para informarse sobre esta posibilidad. El socialista resaltó que quieren "colocar a Petrer en el mapa de los referentes en educación, cultura e investigación".

El candidato socialista destacó que, de poder llevar a cabo este proyecto, "la Sede Universitaria de Petrer se

sumaría a las ya existentes de Biar, Cocentaina, Orihuela, La Marina, La Nucía, Xixona y Villena" y resaltó que "así se acercaría a los estudiantes universitarios de toda la comarca del Medio Vinalopó el acceso a los trámites administrativos básicos con la Universidad".

La ubicación en la que pretenden situar esta sede sería en las "Antiguas Escuelas" de Petrer, así compartiría el espacio con la Escuela para Adultos.

Moción

Lacasa aprovechó la ocasión para mostrar su preocupación "por el impacto que el nuevo Decreto 3+2 del Ministro Wert puede tener para los estudiantes con

menos recursos a la hora de acceder a la universidad", con esta nueva ley los Grados pasan tener una duración de tres años y los Máster, dos. El edil socialista destacó que este cambio "supone un encarecimiento, debido al mayor coste de las tasas de máster respecto al de los

grados y la falta de becas para cursar este tipo de estudios".

Por esta razón, el Partido Socialista presentará una moción para derogar el Decreto 3+2 en el pleno que se realizará mañana, jueves 30 de mayo.